



令和5（2023）年度

栄南中だより

札幌市立栄南中学校

<https://www.sakaeminami-j.sapporo-c.ed.jp/>

10月号(2023.10.31)

合唱祭を終えて

教頭 中川 幸治

4年ぶりとなった合唱祭を、無事開催することができました。学校行事としては学校祭に続き保護者の皆様にも公開することができ安心しております。足を運んでくださった保護者の皆様ありがとうございました。

ここ数年のコロナ禍において、感染リスクが高いとされ、思うように取り組んでこられなかつた「歌う」という活動がようやく再開され、初めての合唱祭となりました。4年前までは1年生は先輩の合唱を聴いてその迫力とハーモニーに圧倒され、2年生はそんな上級生にもっと迫ろうと努力し、3年生は中学校生活の集大成として、「後輩に聴かせる・感動を届けるという意気込みで挑む！」という好循環があったのですが、今年はすべての学年が初めての取組となりました。ですので、今までの如く合唱コンクールとして賞を設けるのではなく、『合唱祭』という学級で作り上げた合唱を交流する会としました。行事の目的は、学級の団結力や協調性を高める。達成感や仲間の良さ、自分の可能性に気付く。としていましたが、何より合唱を楽しむことに重きを置いた行事となることを願いました。

担任の先生が作成した学級通信や、教室に掲示されている合唱プロジェクトメンバーからのメッセージなどを見ていると、皆さんの真剣な取組の態度が良く伝わってきました。「歌の得意不得意ではなく、協力して一つのハーモニーを作ろう！」だとか、パートリーダーの人たちをねぎらう言葉が目につきました。生徒のコメントからも、「小学校の伴奏ではうまくいかず、悔しい思いのままだったからチャレンジしたかった。」という思いや「今までリーダーらしいことをやってこなかったから、ぜひチャレンジしたかった。」という前向きに挑戦しようとする気持ちがうかがえるものが多くありました。何せ今回の取組においては、指揮者・伴走者・パートリーダーたちが学級を引っ張っていくというよりは、むしろ学級みんなでリーダーたちを支えながらともに成長した取組だったかもしれません。春から引き続き皆さんに問いかけている「どんどん新しいことに挑戦し、たくさん失敗してほしい…」という思いを感じ取って頑張った人も多かったです。

当日は、緊張感みなぎる発表となりましたが、どの学級も練習の成果を発揮しようと精いっぱい表現していました。特に3年生は最初で最後となる合唱祭で、後輩たちに何か先輩としての姿を残したいという思いを強く感じました。満足のいく取組や、合唱の完成度にならなかつたのかもしれません、立派な姿勢で挑む姿を後輩たちに示してくれたと思います。また新しい栄南中学校の歴史が再スタートしたのです。ぜひ、すっきりした気持ちで今度は大切な自分の進路というステージに向かっていってほしいです。1、2年生の皆さんも、今回の経験でまた一つ成長することができたと思います。自信と挑戦する気持ちをもってこれからの中学校生活に挑む姿を期待しています。



【11月の行事予定】

月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日
		1 開校記念日	2 テスト前諸活動禁止 7組校外学習④	3 文化の日
6 2学期期末テスト 英語理社数	7 D期時間割開始 3年テスト前活動禁止	8 水1234棒、臨時文化委員会 3年学力テストC 学力テスト特別日課	9 木12356総	10 1,2年命の講話 職員会議
13 月12345総 全協・局会・委員会	14 火12345 進路説明会 3年得点通知表配付	15 水1234月6総	16 1・2年得点通知表配付	17 金1234学 PTA研修部講習会
20 月1234総 1,2年教育相談①	21 金曜授業 1,2年教育相談② 3年教育相談①	22 水1234月6 1,2年教育相談③ 3年教育相談②	23 勤労感謝の日	24 木34月5総道 1,2年教育相談④ 3年教育相談③
27 月1234道 1,2年教育相談⑥(3年⑦) 諸費引落日	28 水1234月5、部活動休養日 総合学習発表会(学年) 公開授業、学年PTA集会	29 火曜授業 3年教育相談⑤ リザーブ給食	30 金1234総総 総合学習発表会(学年) 安全衛生の日	

北海道中学校駅伝6位入賞～区間賞に及川くん～

10月8日(日)に行われた第41回北海道中学校駅伝競走大会で、本校が6位入賞を果たしました。レースは、野尻(2年3組)の1区16位という順調な滑り出して始まりました。2区はエース下澤(3年2組)の6人抜き、3区ではキャプテン野崎(2年4組)の3人抜きで激走。4区大西(3年1組)、5区及川(3年1組)とともに1人ずつ抜く快走で一気に5位になり、3,4位に7秒差まで詰め寄りました。最終の6区は吉見(2年2組)がアンカー区間の洗礼を浴びながらも粘りに粘っての6位入賞という結果でした。また、及川が5区(3キロ)を10分20秒で走り、見事、区間賞に輝きました。



アオハルコンサートを開催～地域学校協働推進事業～

10月8日(日)に、本校体育館で吹奏楽部によるコンサートが行われました。本コンサートは地域学校協働推進事業(旧サタデースクール)として行われたもので、栄南小学校、元町北小学校のたくさんの児童が訪れ、器楽演奏の楽しさを味わっていました。



私達吹奏楽部は10月8日、「アオハルコンサート」を開催しました。

当日は、私達の演奏だけでなく、OG、OBの方々によるアンサンブルや小学生を対象にした楽器体験会も行いました。部員全員にとって初めての演奏会だったので、何度も話し合いを重ねて準備をしてきました。至らない部分はたくさんありましたがあ、皆で気持ちをひとつにして演奏をすることができたと思います。これからもたくさんの人々に素敵な音楽を届けられるように、日々の練習を大切にしたいです。

最後に、ご来場くださった小学生の皆様、保護者の皆様、先生方、本当にありがとうございました。今後とも吹奏楽部の活動に応援のほど、よろしくお願ひします。

吹奏楽部 3年 内河 環季

開校記念日のお知らせ

本校は、11月1日(水)に第47回開校記念日を迎えます。昭和51年11月1日に札幌市議会で新設校設置条例が認可されたことから、11月1日を開校記念日としています。昭和52年の開校から、おかげさまをもちまして、本校の教育活動も円滑に進められております。開校以来、保護者の皆さま並びに地域の皆さまには、たくさんのお力添えをいただきました。開校記念日を迎えて心よりお礼を申し上げますとともに、今後もこれまでに増して、一層のご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。